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          Тема  выпускной  квалификационной  работы:  «Разработка бизнес-плана предприятия в сфере торговли».
Данная  работа  посвящена разработке  бизнес-плана  для создания  нового  магазина  торговой  сети  АО  ТД  «Перекресток».  В процессе исследования были решены следующие задачи:
1.Составлен  подробный  анализ  деятельности  торговой сети АО ТД «Перекресток»;
2.Составлен бизнес-план будущего магазина;
3.Проведена оценка рисков для объекта исследования;
4.Составлен  список  решений  в  случае  возникновений рисков.
В ходе работы были рассмотрены торговые и технологические процессы  торгового  предприятия,  составлен  бизнес-план  для  нового магазина в формате «у дома».
        

        
          Topic  of  the final  qualification  work:  "Development  of  a  business plan of an enterprise in the field of trade".
This  work  is  devoted  to  the  development  of  a  business  plan  for creating a new store of the trading network of JSC TD "Perekrestok". During the research the following tasks were solved:
1.a detailed analysis of the activity of the trading network of JSC TD "Perekrestok»;
2.a business plan for the future store has been Drawn up;
3 .the risk assessment for the research object was Carried out;
4..a list of solutions in case of risks has been Compiled.
In the course of the work, the trade and technological processes of the trading enterprise were considered, and a business plan for a new store in the format "at home».
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